

■ VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento destina 90.000 euros para la semana de fiestas, el 10% menos que el año pasado

Un total de 86 peñas pondrán la nota de color y diversión a la programación festiva, que incluye setenta actividades diferentes

ENE | VILLARES

Los vecinos de Villares de la Reina disfrutarán de una completa semana de actividades culturales, deportivas y lúdicas, con casi 70 actos diferentes que forman el programa de las Fiestas del Santísimo de este año, que comenzarán el domingo con la celebración del Día de la Bici, una marcha cicloturista que celebra su octava edición.

El alcalde, José Martín, junto a los concejales de Fiestas, José Pascua, y de Cultura, Teresa Polo, presentaron ayer la programación, para la que el Ayuntamiento ha invertido un presupuesto que no llega a los 90.000 euros, que es la partida destinada para festejos y que supone una reducción de un 10% respecto a la edición anterior.

Dentro de la variedad de actividades, los responsables municipales han centrado su apuesta en la juventud, sin olvidar a los niños y los mayores, que disfrutarán de su día especial el próximo miércoles como preámbulo festivo, y el jueves por la noche tendrá la entrega de las 1.731 camisetas a los componentes de las 86 peñas, que empezarán a llenar de ambiente y bullicio las calles.

Entre las principales novedades de este año, están la primera de las dos tardes de vaquillas con recortadores, así como el simulador de vuelco y alcoholemia, la actuación del grupo de teatro municipal creado este curso y el concurso 'mega bocadillos' con el objetivo de estrechar las relaciones entre las peñas y compartir la cena, además de un premio para el bocadillo más grande.



José Pascua, José Martín y Teresa Polo presentaron el programa. | ENE

OTRAS ACTIVIDADES

Feria de Día

Siete casetas de bares del municipio permanecerán instaladas durante los días festivos en la explanada junto al Centro de Ocio y Deporte, donde ofrecerán el pincho de feria al precio único de 2 euros (consumición y pincho).

Gran paella

Una de las citas gastronómicas que no pueden faltar en Villares es la gran paella popular para 4.000 personas que pone fin a cada edición festiva, después de la tradicional rotura de los casi mil pucheros por parte de los niños.

Música y deportes

Los torneos deportivos se disputarán por las tardes y la música de las verbenas y las discotecas móviles despedirán las cuatro noches festivas.

CABRERIZOS



Exposición de arte manual de los internos de Topas

El Centro Cultural de Cabrerizos acoge hasta el día 16 la exposición 'ExpresArte. Del interior al exterior', en la que se muestran manualidades, marcos de fotos y cuadros en mosaicos de hilos y tallados en madera, realizados por varios internos del Centro Penitenciario de Topas. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los agentes destacan la concienciación de los conductores. | ENE

El 1,3% de los conductores no supera la campaña policial de control de alcoholemia

ENE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta ha realizado una nueva campaña realizada de control de alcoholemia en el casco urbano, que ha arrojado una cifra positiva, lo que demuestra la concienciación de los conductores al ponerse al volante, como afirma el jefe de la Policía, Germán Michael Pérez.

Durante una semana, los agentes han sometido a las pruebas de detección de consumo de bebidas alcohólicas legalmente establecidas a un total de 221 conductores.

Una cifra de la que sólo tres, el 1,3%, dieron positivo, superando las tasas de alcoholemia fijadas en la legislación vigente. Uno de ellos pasó a disposición judicial al superar los 0,60 miligramos por litro de aire.

Estos controles se han efectuado en el marco de la campaña especial de la Dirección General de Tráfico, con la que colabora el Cuerpo de seguridad santamartino de forma habitual para mantener el control y la seguridad en las calles del municipio.



Audición fin de curso de guitarra. Los alumnos de la Escuela Municipal de Música de Santa Marta protagonizan esta semana, por las tardes, las audiciones de fin de curso dirigidas a los padres, para que comprueben en directo la evolución de sus hijos en el aprendizaje de los distintos instrumentos y materias musicales. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La mesa de contratación postpone la adjudicación del césped artificial

La mesa de contratación para la instalación del césped artificial del campo de fútbol 'El Salinar' se reunió ayer para dejar adjudicada la obra, pero no pudo finalizar el procedimiento, ya que una de las seis empresas que han presentado sus ofertas, le falta por incluir la documentación relativa a la comprobación de los certificados de calidad para garantizar este tipo de actuaciones. Por ello, el Ayuntamiento ha concedido un plazo de tres días para la presentación de los documentos y será mañana viernes cuando la obra quede adjudicada definitivamente. El objetivo es que la instalación de la demandada hierba artificial, que parte con un presupuesto de licitación de 412.600 euros. | ENE